

Artikel vom 10.10.2017

Zweite Jahreshauptversammlung 2018

Nachlese zur Bundestagswahl und Aussprache



Frisch in den Bundestag gewählt stand Katrin Staffler Rede und Antwort

Zu einer turnusgemäßen Jahreshauptversammlung fanden sich knapp 50 CSU-Mitglieder beim Zieglerbräu in der Veranda ein. Alles drehte sich natürlich um den enttäuschenden Ausgang der Bundestagswahl am 24. September. Sowohl Landtagsabgeordneter Bernhard Seidenath als auch die frischgebackene Bundestagsabgeordnete Katrin Staffler waren nach Dachau gekommen und gaben eine Einschätzung der Lage.

Auch gab es natürlich zahlreiche Fragen, von der Flüchtlingspolitik bis hin zu möglichen Koalitionspartnern und dem weiteren Fortgang in Berlin. Über zwei Stunden wurde intensiv diskutiert. Zum Abschluss stand noch die Wahl der Dachauer Delegierten in die besondere Kreisvertreterversammlung (zur Wahl des Landtags- und Bezirkstagskandidaten) auf dem Programm.